



本校
ホームページ
QRコード

2学期学校生活スタート

1学期終業式と同時期に梅雨明けし、それから、大変暑い日が続き、オリンピックや先月8日には南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)の発表があった…そのような夏休みとなりました。本当に『地球沸騰化』?と思われるくらいの暑い夏休みでしたが、本日、40日余りの夏休みを終え、2学期始業式を迎えました。



まずは、生徒の皆さん、夏休みを終えるにあたり充実感は得られたでしょうか。『今日は、〇〇に取り組むことができた。』『夏休み期間中、休まずに手伝いをする事ができた。』など、自分や周りの人の笑顔が多くなる毎日にする事ができたでしょうか。『今日は、何かいい一日だったな!』と思える日が多くあったらいいのですが…。

夏休み前にたてた目標や計画は、自分なりに実行する事ができたでしょうか。生徒の皆さんが、心身ともに充実した日々を過ごしてくれていたのであれば、それが一番何よりです。(『自分自身、頑張って取り組めた!』というものがあれば、その頑張りは、きっと周りの人(家族等)も見てくれています…)

さて、7月上旬から行われていた中体連大会では、素晴らしい姿を思い出として残してくれました。夏休み期間、大会のことだけでなく、家族や友人と過ごした楽しい時間や何かに挑戦し成功や失敗したこと、1学期の学習内容の復習や宿題に奮闘した日々など、皆さんに聞いてみたいと思うことはたくさんあります。

【このような2学期になるといいかな…】

- まずは、一日一日、健康そして安全に過ごそう!(交通事故等には十分注意を!)
 - ・ 健康な状態にいることは活動(意欲)の源になります。
- 自分の『今年(今年度)の目標』を再確認し、2学期の目標をたててみよう!
 - ・ 目的地(ゴール)が定まっていないと、どこへ向かったらいいか迷ってしまいます。
- 学習の進め方を確認していこう!(計画⇒実践⇒ふり返り⇒再計画)
 - ・ 前に学習したことでも忘れてしまっていることはあります。学び直す気持ちも大切です。
- 体育祭や文化祭、学年によっては校外での活動等、積極的に行事等に参加しよう!
(自分自身や仲間の新しい発見(自分の強みや弱み、仲間の良いところなど)につながります。)



夏の中体連大会 など 結果紹介(うら面)

今回は、中体連大会等における結果の一部(3位入賞まで)を紙面で紹介します。

ちなみに本校のホームページでは、夏休み中の出来事やその時々気づいたことなどを、

随時、掲載しています。よろしければそちらもご覧ください。



選手も応援も、よくがんばりましたね！

おめでとうございます！

☆☆ 団体の部 ☆☆

【 三泗地区大会 】

準優勝 柔道部女子
3 位 柔道部男子 / バスケットボール部女子 / テニス部女子

【 三重県大会 】

優勝 テニス部女子 優勝 テニス部女子 (全国大会出場)
3 位 テニス部男子 準優勝 テニス部男子 (全国大会出場)

【 東海大会 】

※ 本校生徒が所属する地域スポーツ団体『Volare 四日市 (ソフトテニス)・長太 Jr. (バドミントン)』も、各大会を勝ち上がり、東海大会や全国大会に出場しています。

☆☆ 個人の部 ☆☆

【 三泗地区大会 】

- ◇ テニス《シングルス》
男子優勝 (3年)
- ◇ 柔道 (階級別)
男子 優勝 (3年) / 準優勝 (3年) / 3位 (3年)
3位 (2年)
女子 準優勝 (3年) / 準優勝 (2年) / 3位 (3年)
3位 (2年)
- ◇ 水泳《バタフライ 200m》 1位 (3年)
《同 100m》2位 (3年)

【 三重県大会 】

- ◇ テニス《シングルス》
女子優勝 (3年)
《ダブルス》
男子 3位 (3年)・(3年)
女子 3位 (3年)・(2年)
- ◇ 水泳《バタフライ 200m》 3位 (3年)

【 東海大会 】

- ◇ テニス 女子 シングルス優勝 (3年)
男子 ダブルス 準優勝 (3年)・(3年)

【 全国大会 】

- ◇ テニス 女子 シングルス優勝 (3年)

10月に中体連三泗地区新人大会が予定されています。
ただし、夏休みの間に、一部の競技で実施されています。
その結果につきましては、他の競技結果とともにお知らせします。

令和6年度 四日市市中学生スピーチコンテスト“THE BENRON”(R6.8.24)
優秀賞受賞 (3年生女子)